

MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

DIRECTION GENERALE DE L'ADMINISTRATION

Paris, le 27 novembre 2007

LA DIRECTRICE
DES RESSOURCES HUMAINES

10 23722 / DRH/RHID

Monsieur le Secrétaire général,

Par un courrier du 21 novembre 2007, vous avez souhaité appeler mon attention sur le cas des agents contractuels « 69 EL ». La situation de ces agents a été évoquée au sein du groupe de travail mais, comme vous le soulignez, il n'a pas été possible de faire un point le 14 novembre, en raison du report de la réunion du fait de la grève dans les transports.

Je suis en mesure de vous préciser que tous les agents « 69 EL », soit 42 agents C et 4 agents B, vont bénéficier d'un contrat CDI Dutreil et qu'à ce titre, la gestion de leur dossier vient d'être transférée à la sous-direction des personnels.

Il appartient donc à cette sous-direction de préparer les nouveaux contrats de ces agents, en prenant notamment en compte l'érosion salariale que subissent les plus anciens d'entre eux (pour mémoire, les dates de prise de fonction de ces agents s'échelonnent entre 1971 et 1984). Les bureaux compétents se sont engagés dans ce travail qui nécessitera un certain délai.

Le suivi des questions relatives à la retraite de ces agents a également été transféré. Les négociations interministérielles ont été engagées ; à ce stade, la seule avancée obtenue est un échelonnement des versements dus par les agents.

La prochaine réunion du groupe de travail est prévue au mois de janvier 2008, à une date qui reste à préciser. Cette réunion permettra de faire un nouveau bilan des questions concernant les agents contractuels. Dans cette perspective, il conviendrait que vous fassiez connaître les points dont vous souhaitez l'inscription à l'ordre du jour et que vous communiquiez, si cela vous semble pertinent, des exemples concrets des difficultés dont votre organisation a été saisie.

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire général, en l'expression de ma considération distinguée.

Bieu cordialetteut

Emmanuelle d'ACHON

M. Thierry DUBOC Secrétaire général de la CFDT-MAE